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Rüsselsheim, den 27.08.2020 
 
 
 
 

NIEDERSCHRIFT 
 

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Bauschheim 
 

vom Donnerstag, den 20.08.2020 um 19:00 Uhr 
 
 

 „A“ 
 
TOP 1 Genehmigung der letzten Niederschrift 
 
Die Niederschrift über die 32. Sitzung des Ortsbeirates Bauschheim vom 20.02.2020 wird 
genehmigt. 
 
Frau stellv. Ortsvorsteherin Schmitz-Henkes verweist darauf, dass die angekündigte Drucksache 
zur Parksituation in der Baumstraße noch nicht vorliegt. 
 
 
TOP 2 Jahresbericht 2019 - Kommunale Jugendarbeit 

Bericht des Magistrats zur Kenntnisnahme 
DS-Nr. 737/16-21 

 
Frau Vögtle, Fachbereich Jugend uns Senioren, stellt den Jahresbericht 019 der kommunalen 
Jugendarbeit vor. Ergänzend berichtet Herr Nold, Auszeit e.V., über die diversen Aktivitäten des 
Vereins in Bauschheim. 
 
Der vorliegende Bericht wird im Übrigen zur Kenntnis genommen. 
 
 
TOP 3 Bebauungsplanverfahren Nr. 147, „Eselswiese“, Umsetzung des StVV-

Beschlusses   vom 12.12.2019, DS-Nr. 615/16-21, Durchführung eines 
Wettbewerbes 
Hier: Kenntnisnahme des Ergebnisses des Wettbewerbes und weiteres 
Vorgehen 
DS-Nr. 740/16-21 

 
Herr Stadtrat Kraft referiert den bisherigen Verfahrensablauf. Aktuell bedarf es nach der 
Entscheidung der Jury zum Realisierungswettbewerb noch der Zustimmung der 
Stadtverordnetenversammlung. Anregungen aus der Einwohnerschaft sollten des Weiteren 
jederzeit vorgebracht werden. 
 
Die Vorlage wird diskutiert und die Fragen der Mitglieder des Ortsbeirates sowie der anwesenden 
Bürger*innen werden beantwortet. 
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A. Kenntnisnahme 
 

1. Die Stadtverordnetenversammlung nimmt das Ergebnis des städtebaulichen und 
freiraumplanerischen Realisierungswettbewerbs (Anlage 1, Wettbewerbsbeitrag Studio 
Wessendorf und Anlage 2, Protokoll des Preisgerichtes) zur Kenntnis. 

 
B.  Beschluss 
 

2. Der Magistrat wird beauftragt, auf Basis des Wettbewerbsergebnisses, der Empfehlungen 
des Preisgerichtes sowie den landschaftsplanerischen, technischen und wirtschaftlichen 
Vorgaben der Auslobung einen Rahmenplan mit den Wettbewerbssiegern zu erarbeiten. 

 
3. Der Rahmenplan ist der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorzulegen. 

 
 
TOP 4 Antrag der Fraktionen BfL und SPD im Ortsbeirat Bauschheim vom 

29.06.2020 - Prüfung der Voraussetzungen zur Ausweitung der 
Außengastronomie vor dem Lokal "Zur Krone" in Bauschheim 

 
Herr Walter begründet den vorliegenden Antrag der Fraktionen BfL und SPD im Ortsbeirat 
Bauschheim vom 15.06.2020 vor dem Hintergrund der Corona Krise. 
 
Herr Stadtrat Kraft teilt mit, dass zu der Thematik bereits ein Ortstermin stattgefunden habe. Im 
Rahmen eines entsprechenden Gestattungsvertrages könnte der vorhandene Baum mit einer 
Terrasse umbaut werden. Das Blumenbeet müsste entfernt und stattdessen diverse Blumenkübel 
aufgestellt werden. Die Pflege des Baumes würde durch den Betreiber der „Krone“ übernommen. 
 
Im Sinne einer Beschleunigung des Verwaltungsverfahrens schlägt Herr Stadtrat Kraft vor, anstelle 
des ursprünglichen Prüfauftrags die Verwaltung direkt mit dem Abschluss eines 
Gestattungsvertrages zu beauftragen. Diesem Vorschlag wird bei 1 Stimm-Enthaltung einstimmig 
zugestimmt. 
 
 
TOP 5 Anfragen und Mitteilungen 
 
Herr Hiss, FB Sicherheit und Ordnung, gibt einen Sachstandsbericht zur Problematik der 
Parksituation in der Baumstraße und der Pfälzer Straße. Während grundsätzlich ein einseitiges 
Parken favorisiert werden sollte (Frau Kolb, Frau Schmitz-Henkes), verweist Herr Stahl darauf, 
dass insbesondere ältere Einwohner*innen aus Mobilitätsgründen vielfach auf ihr Kfz und damit 
auch auf die Parkmöglichkeiten auf beiden Straßenseiten angewiesen seien. 
 
Herr Lange regt in diesem Zusammenhang an, dafür zu werben, wieder verstärkt die Parkoptionen 
der vorhandenen Hofflächen und Garagen zu nutzen. Herr Straftrat Kraft teilt hierzu mit, dass dies 
bereits die hessische Garagenverordnung sowie die Stellplatzsatzung vorgeben, tatsächlich aber 
ein deutschlandweites Umsetzungsproblem bestehe. 
 
Herr Walter wünscht einen Sachstandsbericht zur Ganztagsbetreuung an der Otto-Hahn-Schule, 
insbesondere im Hinblick auf die 4. Grundschulklasse. 
 
Frau Schmitz-Henkes verweist auf die eingereichte Petition zur Verkehrssituation bzw. 
Lärmbelästigung an der Landstraße nach Ginsheim und in der Straße Am Weinfass und bittet um 
eine entsprechende Beantwortung bis zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates. Hierzu teilt Herr 
Hiss, FB Sicherheit und Ordnung, mit, dass eine fachliche Stellungnahme bereits dem Büro des 
Oberbürgermeisters vorliege. 
 
Herr Ortsvorsteher Stahl bedankt sich für die zahlreichen Genesungswünsche sowie für die 
hervorragende Vertretung durch Frau Schmitz-Henkes während seiner Krankheit. 
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